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―  2025 年 5 月 27 日（火）第四例会報告 ―  

 
１．ソング     四つのテスト 
 
２．ビジター    グエン ティ ホン 氏 （米山奨学生） 
 
３．出席率報告   会員数 47(免 6)名 出席者 28 名 出席率 66.67％ 補正率 67.44％ 

          本日の欠席者：池元、切石、中井、野崎、田川、玉山、吉岡、山下、福島、 

三田、吉村、下田、谷山、出口、各会員 

          前々回補正：荒巻、住山健、田川、各会員 

 

４．会長の時間 
皆さんこんにちは。今日も宜しくお願い致します。先週例会後、聘珍楼のシェフより 6 月 24 日の最終

例会の件で連絡あり、料理内容等々打合せをしました。翌朝、彼から連絡があり、聘珍楼潰れました・・・

と僕も昨晩知らされましたとのこと。驚きを隠せない様子でした。 
早速、例会場所の確保を急ぎました。1 周回って、アルカイックホテルに決めさせていただきました。

ご了承下さい。さて、今回の聘珍楼は何故、倒産したのか？という点を調べてみました。明治より続く老

舗店、日本最古と言われている聘珍楼は 2007 年には 109 億を売り上げましたが、景気の低迷より、2016
年には 65 億の売り上げに転落しました。そこから香港のファンドが介入して、カジュアルな中華、デパ

ート向けのレトルト食品販売など手掛けておりましたが、債務超過で倒産となりました。 
要因はいくつかあると思いますが、その中 3 つあげたいと思います。①高コスト体質、煌びやかな内装

や高い原価。②次にお客様のニーズの変化。コロナの影響で、パーティや接待が無くなってしまったこと 
③競合の変化 他店ではインバウンド向けに食べ放題や中華バイキングのように形式を変えて」サービ

スを始めているが既存のまま変化しなかった 
要するに、聘珍楼のような老舗でも変化を受け入れなければ、時代に取り残されるという結果だと思い

ました。「私たちはこうでなければいけない」という価値観が正しいのか、今一度自分たちで問わなければ

いけない時代、まさに VUCA の時代、予測不可能な時代がきているなと実感しています。ロータリーも変

化する時代が来ている中、歴が長い会員は理解に苦しい所が多々あると思いますが、これも受けいれない

本日のプログラム 次回のプログラム 

6 月 3 日（火） 6 月 10 日（火） 

会長・幹事 

「一年を振り返って」 
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― 四つのテスト ― 
言行はこれに照らしてから 

 

１． 真実かどうか 
２． みんなに公平か 
３． 好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

2024-25 年度 RI 会長  
ステファニー A. アーチック氏 

ロータリーのマジック 



と存続は厳しいということかもしれませんね。 
今日はこの後、次年度の各委員会別のディスカッションが行われます。変化に飛んだ皆さんのご意見を

どんどんおっしゃって下さいね。今日も宜しくお願い致します。 

 

５．幹事報告 

〇住山会長 ご子息ご結婚お祝い 
〇委嘱状 橋本会員 「25-26RLI 委員会 委員」 
〇兵庫陶芸美術館 展覧会のご案内「博覧会の時代」 
〇加古川平成 RC 親睦交流会 （同日 12：30～より通常例会有） 
 日時：2025 年 6 月 10 日（火） 
 場所：ホテルヴィスキオ尼崎 ウエストリバー  会費：5,000 円 
〇最終例会・新旧合同理事会のご案内と出席確認 
 日時：2025 年 6 月 24 日（火）17：00～新旧合同理事会  18：00～最終例会 
 場所：都ホテル尼崎 2 階 すみれの間（会場が変更になりました） 会費：15,000 円 
 

７．委員会報告 

〇なし   
 

８．ＳＡＡ報告 

ニコニコＢＯＸ 
・次男のお祝いありがとうございます。 ······································································ 住山利恵 

親睦ＢＯＸ 
・浦上さん、本日はよろしくお願いします。 ································································ 住山利恵 
・RLI 地区委員になられた橋本さん、益々活躍してくださいね。 ····································· 住山利恵 
・先週休んでしまってすみませんでした。 ········································································· 藤縄 
・先日のグルメ会では、皆さんお世話になりありがとうございました。 ·································· 石井 
・今日はいい天気ですね。 ······························································································ 中尾 
・先週は例会欠席失礼しました。 ····················································································· 浦上 
・SAA の鉄ちゃん、今日はひとりでとても頑張っておられリスペクトします！ ························ 智多 
・住山会長、藤縄幹事、いよいよあと 1 か月ですね！本当にご苦労様です。もう 1 年いかがでしょう

か。 ···························································································································· 智多 
・先日のグルメ会、久しぶりに楽しかったです。 ······················································· 中島貴美子 
・本日はテーブルディスカッションです。よろしくお願いいたします。 ·································· 髙野 
・今月からクールビズです！！ ························································································ 山﨑 
・連日、米米米の話題ですね。古古古米、一度は食べてみたいです。 ····································· 橋本 
・ホンさん、本日もようこそお越しくださいました。楽しんでいってください！ ······················ 酒井 
・杉本さん、先日はありがとうございました。 ································································ 住山健 
・申し訳ありません。本日早退させていただきます。 ······················································· 住山健 
・5 月 23 日グルメ会、中島貴美子様、桒原様たいへんお世話になりました。 ·························· 別府 
・第 1 回グルメ会に参加させていただきました。楽しかったです。参加の皆様、有難うございました。

 ·································································································································· 桒原 
・（ノーコメント） ········································································································· 堀川 
・ご無沙汰しました。また長期休みます。すみません。 ······················································· 松島 
・いつもニコニコ頑張ります。 ··························································································· 岸 
・本日もよろしくお願いします。 ····················································································· 菊池 
・少し休んでしまい、すみませんでした。 ········································································· 清水 
・暑くなったり、涼しくなったりですね。体調管理に気を付けましょう。 ······························· 鳥家 

ニコニコＢＯＸ 小計 121,000 円 親睦ＢＯＸ 小計 1,327,000 円 合計 1,448,000 円 
 

９．テーブルディスカッション 
 次年度委員会計画について 


